

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general

Título: 16 Mil vecinos se sumaron a la red de salud primaria en Quilpué

Pág.: 2
 Cm2: 638,7

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Fortaleciendo modelos preventivos

QUILPUÉ.- La comuna de pue se consolidó durante como un referente regional en la implementación de la Estrategia impulsada por el Ministerio de Salud y el Servicio de Salud (Ses) Universal, profundizan-

do un modelo centrado en las personas y en el derecho a la salud. En el marco de la estrategia impulsada por el Ministerio de Salud y el Servicio de Salud (Ses) Universal, profundizan-

Uno de los hitos del año fue el aumento sostenido de la población inscrita en la APS municipal. Si bien la meta comunal contemplaba la incorporación de cerca de 12 mil nuevos usuarios, el proceso superó ampliamente esa cifra, alcanzando más de 16 mil nuevas

total que supera los \$1.000 millones, permitiendo avanzar en su normalización sanitaria.

Paralelamente, durante 2025 se inició la construcción del nuevo Cecosf Pompeya, centro comunitario que tendrá capacidad para atender a cinco mil personas y contará con siete box clínicos, salas multipropósito, farmacia y áreas de apoyo, fortaleciendo el acceso a la salud en un sector de alta densidad poblacional.

En el ámbito asistencial, se reforzó la salud bucal con nuevos sillones dentales y se mejoraron las condiciones del vacunatorio central. Asimismo, se consolidó la Estrategia de Cuidado Integral Centrado en la Persona y el rediseño del abordaje de salud mental, con

la Corporación Municipal de Quilpué, Patricia Colarte Troncoso, destacó que estos avances reflejan "una decisión política y técnica de avanzar hacia una Atención Primaria de Salud más justa y universal". En la misma línea, desde el Servicio de Salud se valoró el impacto territorial de las inversiones y el enfoque preventivo alcanzado.

De cara a 2026, Quilpué proyecta profundizar la APS Universal con la puesta en marcha del Cecosf Pompeya, la expansión de la Telesalud, el fortalecimiento de la Unidad de Salud Integral Móvil y la continuidad de los procesos preventivos, reafirmando su compromiso con una salud primaria robusta y centrada en las personas.

RESTAURANTE Y CERVECERÍA ARTESANAL CON TRADICIONALES RECETAS ALEMANAS

12^a FIESTA DE LA CERVEZA

SE VIENE!!!

ATENCIÓN A LA MESA!

TAUSS-BRÄU
Auténtica Cerveza Alemana

30 ENERO
PONLE PACHANGA (ROCK LATINO Y PACHANGA)

31 ENERO
LA GRAN SONORA VALPARAÍSO (FULL FIESTA PACHANGA)
FLASH BACK (ROCK INTERNACIONAL)

1 FEBRERO
KONTRABANDA (ÉXITOS FABULOSOS CADILAC, AUTÉNTICOS DECADENTES Y MÁS)
ULTRA (ÉXITOS 80-90-2000)

ISHOW Y ENTRETENCIÓN TOTAL LOS 3 DÍAS: PRENDE CON NEGRO ANTÚAN, GRANDES ÉXITOS, KARAOKE, DJ Y ANIMACIÓN PARA PONER A TODOS A CANTAR Y BAILAR!

- CORONACIÓN DE REYES (SÁBADO REY, DOMINGO REINA), SORTEOS Y COMPETENCIAS.
- ZONA KIDS: INFLABLE, CAMA ELÁSTICA, PAYASO, PINTACARITAS, BATUCADA KIMÚN Y DANZA K-POP.

VIERNES 30: ENTRADA LIBERADA!

SÁBADO 31 Y DOMINGO 01: GRATIS HASTA LAS 14:00 HRS. \$5.000 DESDE LAS 14:00 HRS EN ADELANTE.

NIÑOS HASTA 12 AÑOS Y PERSONAS CON TRAJE TÍPICO ENTRAN GRATIS

ESTACIONAMIENTO: \$1.000 BOMBEROS LIMACHE.

TRANSPORTE GRATUITO DESDE LA CERVECERÍA HASTA EL METRO Y VICEVERSA (SÁBADO Y DOMINGO 13:00 A 21:30).

Dirección: Gabriela Mistral N° 700 La Paloma, Paradero 8, Avenida Eastman, Limache, V Región.

WWW.CERVEZATAUSS.CL @TAUSS_BRAU CERVEZATAUSSBRAUCHILE +56 9 57754733



La Posta Rural La Retuca retomó su proceso de remodelación y habilitación.

Quema no autorizada movilizó a Bomberos y terminó con un detenido

LIMACHE.- La noche del martes 26 de enero, en la intersección de calle Tránsito Guerra con callejón Oyarce, se registró una alerta por un presunto incendio estructural, activando la respuesta de los equipos de emergencia.

Hasta el lugar concurrieron las unidades B-21 y M-31 del Cuerpo de Bomberos de Limache, junto a personal municipal de Gestión de Riesgo y Seguridad, quienes trabajaron de manera coordinada para evaluar y controlar la situación.

Tras la inspección en terreno, se confirmó que el foco correspondía a una quema no autorizada, con una afectación aproximada de 20 metros cuadrados, sin riesgo de propagación a viviendas ni personas lesionadas.

En el procedimiento también intervino Carabineros de Chile, cuyos funcionarios lograron detener al responsable del fuego, en el marco de la normativa vigente que prohíbe este tipo de prácticas por el alto riesgo que implican para la comunidad, especialmente en sectores habitados y durante la noche.

La emergencia fue controlada oportunamente por los equipos que asistieron al lugar y no se reportaron daños mayores, quedando la situación bajo control de las autoridades competentes.